
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações claras e detalhadas acerca da situação da 
Areninha  Esportiva  “Ednei  José  de  Souza  –  Nei”,  localizada  na  Rua 
Santo Antônio, Bairro Vila Antônio Augusto Luiz (Vera Cruz).

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações  claras  e  detalhadas  acerca  da  situação  da  Areninha 
Esportiva “Ednei José de Souza – Nei”, localizada na Rua Santo Antônio, 
Bairro Vila Antônio Augusto Luiz (Vera Cruz). 

               Considerando a importância da Areninha Esportiva, gostaria 
de obter esclarecimentos sobre os seguintes pontos:

1. Estado atual das instalações:  Quais são as condições físicas da 
Areninha? Há necessidade de reparos ou manutenção?

2. Programação de atividades: Existe alguma programação esportiva 
ou eventos planejados para a Areninha? Se sim, quais são?

3.  Informações  sobre  gestão:  Quem  é  o  responsável  pela 
administração da Areninha?

4.  Investimentos  e  melhorias:  Há  planos  para  investimentos  ou 
melhorias na infraestrutura da Areninha nos próximos meses?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 11 de Fevereiro de 2025. 

Pablo Fernandes 
Vereador – DC
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